

2022年度入学生を募集中

専門学校山梨県立農林大学校



農大生が募集をPR



2021年(令和3年)

9月17日 金曜日
月4回金曜日発行

全国農業新聞

来年度から森林学科新設

市長坂町の専門学校山梨県立農業大学校（中込正人校長）では、2022年度入学生の募集を始めている。同校には、農業生産の基礎技術のほかに経営・流通や情報処理・簿記などを学ぶ養成科と、同県を代表するブドウやモモなど落葉果樹に関する高度な栽培技術を学ぶ専攻科がある。卒業生の多くがJAをはじめ、農業団体や農業法人などに就職しており、昨年度の就職率は100%だ。

また、22年度から森林学科が新たに設置され、「専門学校山梨県立農林大学校」に名称も変更する。森林学

科は県南西部、富士川町の

入学試験は推薦と一般に

区分され、今月22日が出願

期限の推薦入試は、県内高

校の既卒または卒業見込み

の人人が対象。一般入試は、

毎年県外からの出願が少な

からずある。首都圏の方も

自然豊かな山梨で農林業を

学ぶことを考えられてはい

かがだろうか。

入試情報の詳細は、**551・32・2269**、

または同校のホームページ

首都圏